

## **FUNDACIÓN AZTECA DE GRUPO SALINAS Y LA INDUSTRIA MEXICANA DE COCA-COLA CONCLUYEN LAS JORNADAS DE LIMPIEMOS MÉXICO POR UN MUNDO SIN RESIDUOS 2022**

— Esta alianza reunió a más de 4,600 voluntarios quienes recolectaron más de 98.6 toneladas de residuos y demostraron que juntos podemos lograr un México limpio —

CIUDAD DE MÉXICO, a 12 de julio de 2022.- Fundación Azteca de Grupo Salinas y la Industria Mexicana de Coca-Cola refrendan su compromiso con el cuidado del medio ambiente y concluyen exitosamente las jornadas Limpiemos México por un Mundo sin Residuos 2022.

Entre los meses de mayo y julio, se llevaron a cabo 14 jornadas de limpieza en distintos estados de la república, reuniendo a más de 4,600 voluntarios. Se recolectaron en total 98.6 toneladas de residuos que serán reciclados entre los que se encuentran: residuos orgánicos, PET, vidrio, llantas y cartón.

A través de este programa de participación ciudadana se brinda educación y capacitación en los temas de reducción, reciclaje y reutilización a través del llamado a la acción para limpiar espacios comunitarios.

Los voluntarios también tuvieron la oportunidad de participar en un Mercado Circular durante las jornadas, donde pudieron intercambiar sus residuos reciclables por productos elaborados por emprendedores locales, promoviendo así la educación ambiental, el sentido de comunidad e impulsando a los negocios locales.

El magno cierre de las jornadas de Limpiemos México por un Mundo sin Residuos 2022 demostró el impacto de la alianza entre Fundación Azteca y la Industria Mexicana de Coca-Cola quienes lograron unir a miles de personas con una meta en común: cuidar nuestro planeta.

Contacto:  
Margarita García – [margarita.garcia@elektra.com.mx](mailto:margarita.garcia@elektra.com.mx)

### **Acerca de Fundación Azteca de Grupo Salinas**

Fundación Azteca es el principal brazo de Grupo Salinas. Su misión es empoderar a los jóvenes para que sean los líderes del un mundo mejor a través de tres pilares: jóvenes con talento, medio ambiente y sociedad. Desde hace 25 años, ha contribuido a fortalecer a más de 500 organizaciones civiles en todo México, ha convocado a más de 50 millones de mexicanos como voluntarios para cuidar el planeta, ha reforestado más de 51 mil hectáreas de árboles y ha transformado la vida, por medio de la educación, a más de 132 mil personas. Al día de hoy cuenta con nueve programas, los cuales son:

Modelo Educativo Azteca, Esperanza Azteca, Limpiemos México, Que Viva la Selva Lacandona, Un Nuevo Bosque, Movimiento Azteca, Emprendimiento Social, Juguetón y Vive sin Drogas.

Para obtener más información de los programas visita la página web <https://www.fundacionazteca.org/> y a través de las redes sociales en Instagram: fundacionazteca, Twitter:@FundacionAzteca, Facebook: FundaciónAzteca, LinkedIn: Fundación Azteca de Grupo Salinas.

#### **Acerca de Grupo Salinas**

Grupo Salinas ([www.gruposalinas.com](http://www.gruposalinas.com)) es un grupo de empresas dinámicas, de rápido crecimiento y a la vanguardia tecnológica, enfocadas en la creación de: valor económico, a través de la innovación del mercado y de bienes y servicios que mejoren el nivel de vida; valor social, para crear capacidades sociales que permitan mejorar las condiciones de las comunidades; y valor ambiental, reduciendo el impacto negativo relacionado con sus actividades comerciales. Creado por el empresario mexicano Ricardo B. Salinas ([www.ricardosalinas.com](http://www.ricardosalinas.com)), Grupo Salinas opera como un foro de desarrollo de gestión y decisión para los principales líderes de las empresas miembros, entre las cuales destacan TV Azteca, Grupo Elektra, Banco Azteca, Totalplay, entre otras. El grupo de empresas comparte una visión común, valores y estrategias para lograr un rápido crecimiento, resultados superiores y rendimiento de clase mundial.